



Guía espiritual de la San José 24 lanzó libro en el que relata su experiencia con Dios

# Minero Henríquez dice que eran 34 dentro de la mina

Por Diego Villegas Cascarzo

**El minero 24, José Henríquez, es tan cristiano que al interior de la mina fue apodado como "Guía espiritual", por sus ganas interminables de comunicarse con el tío Dios.**

"Recalaba a las doce y a las seis, pero con los muchachos ibamos rotando para que todos participaran. Dios es muy grande que hace maravillas", cuenta el minero que ayer lanzó su libro testimonial "Milagro en la Mina", en el que cuenta detalles de infierno que vivieron los 33 titanes encerrados en la San José.

"Falso es una puerla que Dios me ha creado, porque hay un respaldo sobre esto. Es el accidente de Dios, donde Dios nos ha enviado. Esto lo hago para que la gente crea en Cristo", agregó Henríquez.

En la novela, de 137 páginas, el héroe de Atacama cuenta que durante la catástrofe no crían 33 los atrapados al interior del yacimiento, si no que siempre estuvieron acompañados de un ser superior que nunca los dejó solos.

"Este relato habla sobre lo innegable de la presencia de Cristo. Es una oportunidad de testificar sobre el minero 24, el protagonista principal de este accidente que nunca nos dejó solos", comentó José Henríquez.

Ahora el libro y su autor se pasearán por el escenario internacional, ya que José Henríquez presentará el texto en Estados Unidos, Brasil y Argentina. ¡Pinta para Best Seller la cosa!

"Dios no mira las apariencias" para trabajar con los hombres. Es el Dios que nos ha rescatado. Yo no soy escritor, pero este libro, este documento, es la puerta que Dios ha abierto para llevar el mensaje del evangelio", contó el guía espiritual de los "33".

El minero relata que cuando cacharon que sería complicado salir de las profundidades de la tierra, los cabros tiraron la espina. "Continuar buscando no significa escapar ni es un peligro adicional, así que desde el primer día descartamos una salida fácil del lugar. Volvimos al refugio y nos resignamos al escape resultaba imposible", relata Henríquez en el capítulo 5 del testimonio, donde cuenta los momentos más peludos al interior de la mina.

Henríquez, aunque era carta ser pastor en el futuro, si se acercó una misión en el Polento.

"Me escogieron para ser guía de oración, en un servicio completo. Dios fue como nuestro sicólogo en la mina y yo cumplí trabajando para él. Esa es mi misión", remató.

**Es una oportunidad de testificar al minero 34. El protagonista de la historia.**

José Henríquez, minero

## Minero Henríquez dice que eran 34 dentro de la mina

[artículo] Diego Villegas Cascarzo.

Libros y documentos

AUTORÍA

Villegas Cascardo, Diego

**FECHA DE PUBLICACIÓN**

2011

**FORMATO**

Artículo

**DATOS DE PUBLICACIÓN**

Minero Henríquez dice que eran 34 dentro de la mina [artículo] Diego Villegas Cascardo.

**FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

**INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

**UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)